

REDACCION  
Y ADMINISTRACION  
ARMAS, 1, 3.ª  
TELEFONO 1705  
Apartado Correos núm. 9.  
Talleres, Teléfono, 1603.



AÑO II DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 282

# El avance en el sector occidental, además del llevado a cabo por las columnas del Este asturiano, ha sido de grandísimos resultados

## ¿A quién representa Negrín?

La Presidencia de Negrín en el sillón Presidencial de la sesión preparatoria de la asamblea de la Sociedad de Naciones, marca el punto más bajo en que ha podido caer la institución ginebrina. Por esta Presidencia ha desfilado gobernantes y mandatarios de todos los países, según turno restablecido. Pero a la vez, ha correspondido ahora, a una especie nueva, si es que todavía no ha pasado por aquel sitio ningún Delegado de Rusia. De todas suertes, Negrín supera cualquier antecedente. No se trata en esta ocasión de un hombre público mejor o peor dotado, de más o menos talla, pero respaldado en todo caso por representación de un Gobierno, de un país. Negrín no es otra cosa que el advenedizo audaz, salido de la tiniebla criminal en que la República de Valencia, de Madrid o de Barcelona planea sus siniestras maniobras. Si viésemos hoy en el orden internacional que, centrado en Roma fué propio de la Edad Media, el llamado «Gobierno de la República española», habría incurrido en afrentoso, inapetible y unánime entredicho. No podría convivir con los otros gobiernos de las demás naciones, y en restos de aquél, acorralado en su infamia se abriría el foso que media entre la ley y el delito de la civilización y la barbarie.

Negrín, personalmente, es un pelele que Prieto mueve al antojo de sus pasiones y al mayor provecho de la U. R. S. S. Pero precisamente por eso el pelele no pasa de representar a los siniestros manipuladores del guñol republicano marxista. Ni siquiera para decir que representa a un Gobierno, porque el de Valencia no lo es. Todo Gobierno significa en principio un minimum de responsabilidad, de orden y de ley, justamente lo que falta al grupo que trata de regir las desmandadas cuadrillas del Frente Popular. Todos delinquen, pero cada cual por su cuenta y sin ningún riesgo. Y menos aún representa Negrín a España.

Los cientos de miles asesinados y torturados que el Frente Popular pudo campar a sus

anchas acusan con índice ensangrentado a Negrín, como cabeza de esa demoníaca empresa de crímenes que estigmatizarán a un pueblo si éste no se salvara en un arranque vital de instinto de conservación, aniquilando a los que hubieran acabado con él para siempre. Eso representa Negrín y no otra cosa; la violencia de un régimen que no se produjo jamás, sino violentarlo todo en efecto, sin escrúpulos de ninguna especie. Antes bien, con malsana voluptuosidad, dando rienda suelta a todas las potencias del mal. En la España roja se hacían los cadáveres, se agolpan las sombras de tanta iniquidad, desfallece la población civil. Los muertos claman venganza. Los vivos piden liberación. ¿Los representa, acaso, Negrín, su verdugo primero? ¿Los representa Negrín a los miles y miles de españoles que viven en el horrendo secuestro de la España roja? ¿Representa a los católicos perseguidos hasta la muerte privados de culto sin posibilidades legales de familia cristiana, enseñanza religiosa? ¿Representa a los campesinos explotados, por los parásitos de la ciudad, falsos apóstoles, y profesionales del robo y del crimen? ¿Representa a la población industrial víctima de robos e incautaciones al comercio destruido en sus naturales vías de expansión? ¿Representa a la propia masa revolucionaria de la que se descajan los grupos disidentes del sindicalismo o del anarquismo a quienes el Gobierno de Valencia en competencia que pudiéramos decir ilícita, trata de exterminar, dando muerte misteriosa a sus jefes y ametrallando a sus afiliados? ¿A quién, en suma, representa Negrín? Nada confesable ni a nada de digna española. Lo sitúan en Ginebra, lo sostienen en Valencia, lo traen y lo llevan los rusos y sus coadyuvantes del bolchevismo universal, enemigo nato y neto de la España Santa. Sépalo Ginebra, y no le extrañe si en el episodio de esa Presidencia, no por eventual menos vergonzosa, se ha dejado un grón más el prestigio que pueda tener.

## Testimonios irrecusables

La Policía se ha independizado; sólo los extranjeros tienen el control de ella, aunque esté bajo la influencia del partido comunista.

Lamentaciones del Ministro rojo de Justicia, Irujo, a propósito del misterioso caso de Andrés Nin.

«Conviene llevar la encuesta con pies de plomo, pues si se precipitase las cosas, se correría el riesgo de no encontrar más que un cadáver.»

El Gobierno de Valencia lo ha perdido todo, nada representa, a no ser el más elevado exponente de criminalidad que jamás conocieron los siglos. Ha perdido el control de todo y en todos los sentidos; se ha convertido en el servil instrumento de acción que Moscú utiliza para sus maniobras. Moscú ordena los planes bélicos de acción, las ofensivas y defensivas. Moscú envía delegados rojos a los comités internacionales, donde su garra realiza el juego de Marionetas. Moscú tiene en sus manos una policía, digna sucesora de la G. P. U. y son también moscovitas, los procedimientos de «eliminación» y «depuración» que utiliza. A los Ministros rojos todo se les vuelve la mentarse, pero Stalin les ahoga.

## Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 18 de septiembre de 1937.

### Ejército del Norte

**Frente de Asturias.**—En el sector Occidental, a pesar de la lluvia, se llevó a cabo un avance en las últimas horas de la tarde de ayer sobre las posiciones rojas de los Catalanes, quedando en nuestro poder una extensa línea de trincheras y causando al enemigo importantes pérdidas. Hoy sólo ha habido ligeros tiroteos.

En el sector Oriental ha continuado hoy nuestro avance, teniendo hasta ahora noticias de haberse ocupado Bilán, Posada y otras importantes posiciones, entre ellas varias líneas de alturas, siguiendo avanzando nuestras tropas a la hora del parte.

**Frente de León.**—No obstante lo cerrado del horizonte y la lluvia que ha dificultado notablemente el avance de nuestras columnas, se han ocupado La Calva sobre Busdongo, Collado de Formigoso, Salguero, Vizca, Caldas de Luna, Picos a media astilla de Alija, Esoertoso, Collado de Arbolina, Vega de Robledo y Robledo de Caldas.

### Ejército del Centro

**Frente de Madrid.**—En la madrugada de hoy intentó el enemigo un golpe de mano sobre nuestras posiciones de la Ermita del Valle, que fué rechazado con gran energía; se cogieron al enemigo 7 cadáveres y varios prisioneros.

**Frente de Aragón.**—Ligeros tiroteos. En los demás frentes sin novedad.

### Ejército del Sur

**Frente de Córdoba.**—En el sector de Peñarroya, el enemigo cañoneo varias de nuestras posiciones, iniciando un ataque con tanques sin lo energicamente rechazado. En los demás frentes sin novedad.

Salamanca 18 de Septiembre de 1937 (II Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor Francisco Martín Moreno.

## La comedia de la No Intervención

# El gobierno francés recluta engañados en las Kábilas

## También combaten en el lado rojo ochocientos individuos de la Legión Francesa

Constantemente llegan a la España Nacional testimonios de diversa índole y procedencia, pero concordes por completo en sus estilos sobre el método harcos peregrino de entender Francia, mejor dicho, la República del Frente Popular francés la política de neutralidad con respecto a la guerra que venimos sosteniendo contra la soviética, el mundo. Para nadie es un secreto que esta neutralidad constituye una hipocresía más y no de las menores entre las muchas que caracterizan ciertos aspectos de las relaciones internacionales. Pero no está demás que se recojan tales datos para corroborar tan justificadas perjuraciones, y para que pueda llevarse al día la cuenta de estos favores que los gobernantes franceses prestan tan alegremente por ahora a la filtración soviética en España. Conducta pífida, que acaso se vuelva contra ellos algún día.

Ello es que, recientemente, han sido reclutados más de 1.000 hombres en cada una de las kábilas de Ait Ozde, Ait Acaevait, Maadad, Aut Anddad y Aarab Sebbah y varios miles más de las kábilas de Tuaf y el Dakar a todos los cuales los engañaron diciéndoles que su alistamiento respondía a la necesidad de reparar unos caminos.

Pero una vez concentrados en

Casablanca, se les distribuyó en las diversas fondas de la ciudad, fueron privados de sus anteriores indumentos y uniformes en regla han ido siendo marcados en la fecha prevista 18 del corriente, asegurándose en informaciones dignas de crédito que los buques flotados a este fin, han zarpado con rumbo a puertos del Sur de Francia o de Levante español. Huelga por obvia la glosa a esta noticia. Francia aporta nuevos refuerzos al Gobierno de Valencia y los extrae con palabras mendaces e intenciones solapadas de unas kábilas que tienen ciertamente derecho a que el protectorado francés se haga sentir en ellos de muy distinta manera. Pero los hombres del Frente Popular aquí como allí, trafican con carne humana, con sangre de gente engañada. Todo en ello es prestado que las proporciona la internacional masónica y bolchevique.

Pero hay más; un desertor de la tercera Compañía de la Legión extranjera francesa establecida en Seila (departamento de Orán) ha hecho saber en Nador entre otras cosas, que a principio de agosto último salieron para Casablanca 800 legionarios de aquella unidad, los cuales embarcaron con destino a un puerto de la España roja. Estos mercenarios que habían recibido

en Saida adecuada instrucción militar, son franceses, italianos, alemanes o belgas y en menor cantidad suizos o rumanos.

Ya tiene merced a la artera mediación del gobierno francés, o si no basta con esta suerte de auxilio apuntemos el indicio guarismo depurado por una tercer noticia, asimismo merecedora de ser subrayada. En los primeros días del mes actual llegaron a Pau procedentes de Toulouse 9 individuos de dudosa filiación, aviadores, según algunas referencias, a los cuales se les ha visto estudiar algunos mapas, incitando sospechas el que no dejasen acercarse a nadie a sus voluminosos equipajes. Cuatro de ellos se trasladaron el día recientísimo al aeródromo del que desplegaron en sendos aviones. No hay que decir más. Preferimos remitirlos al lector, al discurso en Ginebra del ministro francés de Negocios Extranjeros, Monsieur Ivon Delbos, quien acaba de inventar la política francesa de No Intervención asegurando que es la mejor de cuantas podrían aportarse y que nadie la quebrantara, es y por tanto, eficazmente controlada respetada por todos, ha dicho, da. Entiéndase bien, todo al revés y agregamos a los motivos que nos autorizan para pensar así las tres noticias.

## Las operaciones de ayer en Asturias

# El avance se hizo simultáneo por tres sectores: Oriental, Occidental y frente de León

A pesar de la lluvia torrencial que, durante todo el día ha caído en todo el frente de Asturias, ha continuado el avance de nuestras tropas, que en la parte oriental, han ocupado Bilán y Posada.

En el sector de Arenas de Cabrales, hubo fuertes contraataques del enemigo, que durante varias horas lanzó oleadas de hombres contra nuestras posiciones sufriendo un durísimo castigo, lo que ha hecho que por este sector haya sido lo más culminante de la jornada.

Por este sector nuestras tropas atravesaron el río que pasa por Arenas de Cabrales, a pesar de las grandes masas de rojos que defendían la orilla opuesta, pero nuestra artillería se encargó de desalojarles de tiempo que nuestra aviación, rozando casi el suelo, diezmató a todas sus posiciones, al mismo tiempo los defensores de las trincheras enemigas, que huyeron desordenadamente.

Por el sector de León se ha ocupado el macizo de las Caldas

y Formigoso, y a última hora de la tarde, en que cesó la lluvia, se ocupó Castillo de Collado, Vega de Robledo y otros importantes pueblos.

Se efectuó un reconocimiento por las minas cercanas a estos puntos, habiendo comprobado que las instalaciones han sufrido un gran perjuicio por haber sido destruidas por los elementos discolos de esta región.

También se han encontrado más de 15.000 toneladas de carbón menudo.

En unas estadísticas cogidas al enemigo, se ha sabido la clase de oficialidad que los rojos tenían y les quedan aún en Asturias. Entre ellos había 21 comandantes, de los que 4 eran irrotaeros, 2 albañiles, 2 estudiantes, 2 cerrajeros, etc. Esto comandantes, que capitanes y tenientes lo era cualquiera que lo solicitaba y les parecía que tenía «capacidades».

Esta era la oficialidad de lo que llamaban Ejército del pueblo y que lanzaba las masas de

## González Peña hace una declaración imprudente

### ¿PARA QUIEN?

San Juan de Luz.—En entrevista concedida al periódico francés la «Dépêche» por el presidente del partido socialista español González Peña, declaró que el ejército rojo acaba de ser aprovisionado de grandes cantidades de armas modernas. En los círculos políticos se hace resaltar la imprudencia de estas declaraciones que constituyen un testimonio gravísimo contra algunos países partidarios de la No Intervención, pero que al mismo tiempo proveen de armas y municiones a los rojos.—Stéfani.

hombres sobre nuestras posiciones para que nuestros soldados se encargaran de aniquilarlos, cuando la oficialidad de un Ejército es lo más importante, lo que debe conducirle a la victoria.—R. N.